

*Electrification et Internet :
Gustavo Petro appelle à la
contribution des communautés*



La Havane, 28 mars, (RHC)- Le président colombien Gustavo Petro a invité les organisations communautaires à participer à une stratégie visant à étendre la portée des réseaux de fibre optique et à large bande ainsi qu'à l'électrification des zones rurales.

S'exprimant lors de la clôture de l'assemblée populaire nationale communale à l'université nationale de Colombie, à Bogotá

, après trois jours de délibérations, Gustavo Petro a appelé le mouvement d'action communautaire de la Colombie à consolider une grande alliance, en collaboration avec d'autres organisations populaires.

L'objectif est de construire un énorme réseau de production d'électricité dans le pays qui transformera les utilisateurs en propriétaires de ce service public, de renforcer les routes alimentaires paysannes, et de progresser, en même temps, dans la lutte contre la faim.

Il a averti qu'il y a aujourd'hui des millions de Colombiens qui peuvent devenir des auto-producteurs d'électricité, ce qui permettrait de réduire les tarifs des services publics et même de vendre cette énergie sur le marché national.

Il a expliqué qu'il cherchait à ouvrir la voie, non pas à un monde de réglementations du marché conçues pour mettre à genoux l'utilisateur des services publics par le biais des factures, mais à faire en sorte que l'utilisateur devienne le propriétaire de la production d'électricité en Colombie.

Le chef de l'État a d'autre part rappelé que son gouvernement consacre d'importantes ressources à la construction, à l'amélioration et à l'activation de 30 000 kilomètres de routes rurales dans tout le pays, dont beaucoup sont complètement abandonnées, une stratégie qui nécessite le soutien de l'action communautaire.

Le président a indiqué que les conseils d'action communautaire peuvent contribuer à étendre ces réseaux de connectivité, à la campagne comme à la ville, afin que les enfants puissent étudier et compléter leurs connaissances et, en même temps, faciliter l'organisation populaire en Colombie.

En ce sens, le président a envoyé un message d'unité aux différentes organisations sociales, y compris les organisations indigènes et afro-descendantes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318020-electrification-et-internet-gustavo-petro-appelle-a-la-contribution-des-communautes>



Radio Habana Cuba